



Asamblea General

Sexagésimo primer período de sesiones

Documentos Oficiales

Primera Comisión

24^a sesión

Jueves 24 de mayo de 2007, a las 9.00 horas
Nueva York

Presidente: Sra. Juul (Noruega)

Se abre la sesión a las 10.55 horas.

Elección del Presidente y de la Mesa de la Primera Comisión para el sexagésimo segundo período de sesiones de la Asamblea General

La Presidenta (*habla en inglés*): Se ha convocado esta sesión para elegir al Presidente y a la Mesa de la Primera Comisión, compuesta por tres Vicepresidentes y un Relator, para el sexagésimo segundo período de sesiones de la Asamblea General, de conformidad con el apartado a) del artículo 99 del reglamento de la Asamblea General.

En nombre de la Comisión, deseo transmitir a los miembros de la Mesa en el sexagésimo primer período de sesiones —los Vicepresidentes: Sr. Andy Rachmianto, de Indonesia, Sr. Bostjan Malovrh, de Eslovenia, y Sr. Federico Perazza, del Uruguay; y el Relator, Sr. Abdelhamid Gharbi, de Túnez— nuestro reconocimiento por su extraordinario desempeño y asistencia para llevar la labor de la Comisión a buen término.

Procederemos ahora a llevar a cabo el proceso de elección, comenzando con la presidencia de la Primera Comisión. Es para mí un honor y un privilegio presentar al candidato del Grupo de Estados de África, Embajador del Senegal, Sr. Paul Badji, para el cargo de Presidente de la Primera Comisión en el sexagésimo segundo período de sesiones de la Asamblea General.

Antes de su actual nombramiento, el Sr. Badji fue, durante dos años, Embajador del Senegal en Alemania y en Austria, con residencia en Bonn, así como Representante Permanente ante la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial, el Organismo Internacional de Energía Atómica, la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito y la Oficina de las Naciones Unidas en Viena.

De 1991 a diciembre de 2001 fue embajador y asesor diplomático del Primer Ministro. Anteriormente había sido asesor diplomático del Presidente, desde 1988. Entre 1985 y 1988 el Sr. Badji fue Primer Consejero de la Misión Permanente del Senegal ante las Naciones Unidas aquí, en Nueva York. De 1979 a 1985 fue jefe de la dependencia de las Naciones Unidas y las conferencias internacionales en el Ministerio de Relaciones Exteriores. Comenzó a trabajar en el Ministerio de Relaciones Exteriores en julio de 1977, y su primer nombramiento fue Vicedirector del Departamento de conferencias internacionales.

Diplomático de carrera, el enviado senegalés ha representado a su país en numerosas conferencias, reuniones y cumbres internacionales durante toda su carrera, entre las que figuran más de 20 períodos ordinarios de sesiones de la Asamblea General y sus seis Comisiones Principales, la Organización de la Unión Africana, la Comunidad Económica de los Estados del África Occidental y otros organismos. Desde 2004 ha sido

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y de la interpretación de los demás discursos. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y se enviarán firmadas por un miembro de la delegación interesada e incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina C-154A. Dichas correcciones se publicarán después de finalizar el período de sesiones en un documento separado.



Presidente del Comité para el ejercicio de los derechos inalienables del pueblo palestino.

Tiene una maestría en derecho y un diploma avanzado en derecho internacional, otorgados por la Universidad de Dakar, así como un diploma de estudios superiores de la Ecole Nationale d'Administration et de Magistrature. En 1987 fue auditor en la Academia de Derecho Internacional de La Haya, en los Países Bajos. El Sr. Badji habla con fluidez el francés, inglés, español, creole, portugués jola, socé y wolof. Nació el 28 de abril de 1952 en Zinguinchor, el Senegal; es casado y tiene cuatro hijos.

Habida cuenta de su vasta experiencia y sus destacadas credenciales, es un verdadero honor para mí presentar hoy su candidatura a la Comisión.

Puesto que no hay otras candidaturas, ¿puedo considerar que, de conformidad con el artículo 103 del reglamento y con arreglo a la práctica establecida, la Primera Comisión desea prescindir de la votación secreta y declarar al Embajador Paul Badji, del Senegal, Presidente de la Primera Comisión para el sexagésimo segundo período de sesiones de la Asamblea General elegido por aclamación?

Así queda acordado.

La Presidenta (*habla en inglés*): Deseo proceder ahora a la elección de los tres Vicepresidentes y el Relator de la Primera Comisión para el sexagésimo segundo período de sesiones de la Asamblea General.

Me complace presentar a la Comisión las candidaturas para los cargos de Vicepresidentes de la Primera Comisión: Sr. Bassam Darwish, de la República Árabe Siria, del Grupo de Estados de Asia; Sr. Ricardo Morote, del Perú, del Grupo de Estados de América Latina y el Caribe; y Sr. Roman Hunger, de Suiza, del Grupo de Estados de Europa Occidental y otros Estados. Me complace también informar a la Comisión de que el Sr. Dainius Baublys, de Lituania, ha sido nombrado candidato para el cargo de Relator por el Grupo de Estados de Europa Oriental.

Habida cuenta de que los respectivos grupos regionales han avalado y presentado por unanimidad las candidaturas de estas cuatro personas para los cargos de Vicepresidente y Relator, espero que la Comisión desee elegirlos por aclamación.

Así queda acordado.

La Presidenta (*habla en inglés*): Permítaseme, en nombre de la Comisión y en el mío propio, expresar nuestras sinceras felicitaciones al Embajador Paul Badji por haber sido elegido Presidente; a los Sres. Bassam Darwish, Ricardo Morote y Roman Hunger, por haber sido elegidos Vicepresidentes, y al Sr. Dainius Baublys, por su elección como Relator de la Primera Comisión para el sexagésimo segundo período de sesiones de la Asamblea General.

Tengo la plena confianza en que, con su acervo de experiencia, su perspicacia política y sus valiosos conocimientos, la Primera Comisión avanzará en su labor durante el próximo sexagésimo segundo período de sesiones.

Tiene la palabra el Presidente de la Primera Comisión para el sexagésimo segundo período de sesiones, Embajador Paul Badji.

Sr. Badji (Senegal) (*habla en francés*): Ante todo, deseo dar las gracias al Grupo de Estados de África, que ha tenido a bien apoyar mi candidatura. Deseo también agradecer a todas las delegaciones en la Primera Comisión por haber depositado su confianza en mi país, el Senegal, y en mi persona.

Regreso a la Primera Comisión, que de cierta forma es un viejo amor, puesto que fui delegado de la Comisión hace unos años. Es de las mejores comisiones puesto que ha permitido que las Naciones Unidas adopten decisiones no sólo en materia de desarme nuclear, sino también en cuanto a las armas de destrucción en masa, incluidas las armas químicas, así como las armas convencionales. Es cierto que durante los últimos años ha enfrentado muchos problemas que obedecen a las diferencias entre los Estados Miembros. Sin embargo, estoy seguro de que en el próximo período de sesiones la Comisión volverá a emprender su camino y seguirá avanzando en materia de desarme, avance que todos los Estados Miembros esperan. Estoy seguro de que podré trabajar contando con la plena comprensión de todos los Estados Miembros.

Como Presidente, estaré disponible para todos los Estados Miembros con el fin de ayudar a la Primera Comisión a que vuelva a alcanzar el tipo de progreso por el que siempre se ha esforzado.

La Presidenta (*habla en inglés*): Doy las gracias al Embajador Badji por su declaración.

Se levanta la sesión a las 11.05 horas.